

Wien

Blitzschnell im Netz

[29.08.2011] Infolge einer Kooperation der Unternehmen T-Mobile Austria und Wien Energie im Bereich Glasfaser soll die österreichische Hauptstadt das schnellste Breitband-Netz der Alpenrepublik erhalten.

T-Mobile-Kunden in Wien sollen künftig mit Datenübertragungsraten von bis zu 100 Mbit/s im Web surfen können. Ermöglicht wird dies durch die Anbindung des T-Mobile-Netzes an das Glasfasernetz blizznet von Wien Energie, das derzeit als schnellste Datenverbindung in Österreich gilt. „Wir bauen für unsere Kunden das Netz der Zukunft. Die Zusammenarbeit mit Wien Energie ist ein wichtiger Meilenstein für unser neues LTE-Netz, mit dem wir Ende Juli 2011 kommerziell gestartet sind. In der Bundeshauptstadt werden bis Ende des Jahres allein 300.000 Menschen mit bis zu 100 Mbit/s mobil surfen können“, erklärt Rüdiger Köster, Geschäftsführer Technik & IT bei T-Mobile Austria.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Wien, Breitband, Österreich, T-Mobile, International